



CONAF MAGALLANES

El cachorro tiene felices a todos en Conaf por la reproducción de los pumas.

Registro de las cámaras trampa a cinco kilómetros de Punta Arenas

Conaf detecta el primer cachorro de puma en la reserva Magallanes

JULIO MATUS

Como histórico calificaron en Conaf el primer registro hecho por cámaras trampa de un cachorro de puma (*Puma concolor*) de tres meses en la Reserva Nacional Magallanes.

Rodrigo Ivanovic, biólogo, profesional de apoyo de Conaf y a cargo de las 60 cámaras trampa del lugar, explica lo histórico. Dice que no es sólo por tratarse del primer registro de un cachorro de puma, sino que "la reserva se encuentra a cinco kilómetros de

Punta Arenas, entonces hay tantas amenazas y es súper relevante que aparezca tan cerca de la ciudad".

"Están tan cerca de la presión de lo humano que, aún así, hay presencia de pumas en el lugar, lo que significa que está bien cuidado", ratifica.

Según el funcionario, la imagen del cachorro "está diciendo que hay reproducción del puma dentro de la reserva, que fue creada inicialmente para proteger a los bosques y el abastecimiento de agua para la ciudad de Punta Arenas".

Ivanovic dice que el desafío es la

convivencia entre los humanos y esta zona con pumas, porque "con la misma cámara que hemos registrado pumas, hemos captado perros que ahora se les conoce como sin supervisión y de libre deambular y que antes eran llamados perros asilvestrados o salvajes y una jauría es capaz de matarlos".

El otro problema son las personas de parcelas vecinas que cortan los cercos para que ingrese su ganado a la reserva, entonces "la aparición de este cachorro de puma nos sirve para hacer conciencia".